

Rhein-Lahn-Zeitung
1.6.17

Die Kunst in der Stadt fördern

**Malerei Leerstand wird
nun zur Galerie**

■ **St. Goar/Lierschied.** Ab sofort wird die Fußgängerzone im Laden Deutschmann in der Heerstraße 104 in St. Goar mit abwechslungsreicher Kunst belebt. Der Ladenbesitzer des zurzeit nicht vermieteten Geschäftes, stellt in Absprache mit der Stadtverwaltung St. Goar den Treidlern seinen Laden zur Präsentation ihrer Kunstwerke zur Verfügung. Sein Anliegen ist es, die Kunst in der Stadt zu fördern. Ein handbemaltes Kaffeeservice mit der Burg Rheinfels? Oder ein Ölgemälde? Mit Begeisterung wurde das attraktive Angebot von den Künstlern angenommen. Ab dem 1. Juni wird feierlich um 14 Uhr mit kleinem Sekt-Empfang eröffnet. Die erste ausstellende Künstlerin Jana Wendt aus Lierschied hat das schon länger leer stehende Geschäft binnen kurzer Zeit in eine ansprechende Kunstgalerie verwandelt. Sie zeigt außer handbemaltem Porzellan auch Öl- und Acryl- sowie Hinterglasmalerei und verschieden Mischtechniken. Auch Aquarelle und Feder-Tusche-Zeichnungen sind darunter. Alles, was hier zu sehen ist, können die Kunden kaufen. Jeweils donnerstags bis sonntags von 14 bis 18 Uhr ist das Geschäft geöffnet. Ab Juli sind dann die Kunstwerke von anderen Treidlermitgliedern zu sehen. Die Künstler und Kunstwerke wechseln sich monatlich ab.